

Pedro se llamó en el siglo Manuel Faralda Escrivá. Sus padres se llamaron Valentín y María. Nació en Almarozar (Castellón) el 2 de Enero de 1882. Tomó el hábito en 1899 e hizo su Profesión Simple el 2 de Febrero de 1900 en el Stº Desierto de las Palmas, y profesó solemnemente en Valencia el 15-2-1903. Terminado el Noviciado que trasladado a Tarragona pasando allí el año de Profesorado. En 1901 empezó la Filosofía en Valencia. En 1904 cursó el 1º año de Teología en S. Clemente de la Mancha y en el verano de 1905 que trasladado el Colegio a Caravaca en donde falleció el 24-9-1906 a las 5 de la mañana a consecuencia de fiebres tifoideas habiendo recibido los Santos Sacramentos.

El P. Amades se llamó en el siglo Salvador Granell Sales. Hijo de Manuel y Elisa nació el 6-8-1882 en Burriana. Tomó el Hábito el 15 de Julio de 1899 y profesó el 16 de Julio de 1900 en el Stº Desierto de las Palmas. Su profesión Solemne la verificó en Valencia el 2 de Agosto de 1903. Fue ordenado de sacerdote en la Iglesia de Concepción de Caravaca. Con el H.º Pedro estuvo en Tarragona, Valencia, S. Clemente y finalmente en Caravaca en donde quedó de Conventual. Falleció el 1-10-1910 a consecuencia de asistolia a las 12 del medio-día. Un condiscípulo dice: "Siempre que fue muy exacto en sus deberes de religioso. Muy amante de Nuestra Madre del Carmen. Se distinguía muy notablemente en tener siempre muy ordenado y limpio cuanto estaba a su cargo. Su celda era a la que se enseñaba a los visitantes del Convento; sabían los religiosos que estaba en todo tiempo dispuesta para que se la vieran por

